
 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２７年６月２２日（月） 午後３時００分より６時００分まで 

○ 会 場  音羽中学校 ２階校長室及び地下 1階地域開放室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

井上充代様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、石出 勉（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：石出勉（副校長） 

（１）地域関係者との意見交換会について 

（２）平成２７年度公立小中学校教員公募パンフレットについて協議しました。 

  区教委からは今年度分の詳細は来ていないが昨年同様Ａ４縦１枚で作成準備している。 

（３）中学校合同説明会について報告しました。 

  前回説明した案が変更になっていません。７月１８日（土）にシビック小ホールを会場として「中学校

合同説明会」が行われます。その後１階展示室において、各校の個別説明があります。 

（４）７月２７日（月）に行われるＰＴＡ役員会との意見交換会について協議しました。 

 ＰＴＡの役割と学校運営協議会や学校支援地域本部の役割についての意見交換をおこなう。 

 15時から学運協。 16時から意見交換会の予定。 

《連絡・報告事項》             

（１）「学校紹介誌」について 

  写真を正門からのものに代えました。 

（２）６月の学校状況について報告しました。 

・第７回 運動会について報告しました。 

  天候が心配されましたが、６月６日（土）予定通り実施し、751名の方に参観していただきました。 

 ・１年八ヶ岳移動教室、２年職場体験を6/29～7/1に行います。 

   →職場体験の日程調整について、文京区全体で体験先を調整できるとよい。 

（３）７月の予定について報告しました。 

 ・2日(木)に２年学力調査と３年領域別診断テストを実施する。11日(土)音羽公開講座。｢ピープルデザイ

ンとは｣と題し須藤シンジ様の講演。１７日に終業式。21日から教育相談、水泳教室、補習教室。 

 ・9日(木)に初任研模範授業、10日 ICTリーダー研修など音羽中の先生方が区の研修で講師を務めます。 

《地域関係者との意見交換会》 

午後 4時 30分より 6時まで、地下１階地域開放室で町会長・学校支援地域本部・学校運営協議会の委員

で行いました。 地域から見た音羽中生、音羽中生の地域活動への協力、地域から音羽中への協力などにつ

いて話し合いました。 

 

《委員より一言》今月の委員は諸留和夫様です。 

 「鉄は熱いうちに打て」という諺があるが私は「傷は浅いうちに直せ」という言葉を提案する。も

とは病気からの発想であるが人間は間違いや失敗を多くする。病気以外にも仕事、勉学等多くのこと

にあてはまるだろう。病気についていえば範囲は広いが例えば今は癌でも早期発見、早期治療が主流

である。実際に昔なら諦めたものも早く発見して治療したために完治した例も多い。仕事も何か間違

えても早めに手当てすれば被害も少なくて済む。勉学についていえば分からないところがあればそこ

で手当をしないと分らないままどんどん授業は進んでしまって一層分らなくなってしまうだろう。こ

のように「傷は浅いうちに直せ」はかなり有効なことだと考える。是非実行していきたい。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２７年７月２７日(月） 午後３時より音羽中学校で開催します。 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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